



INTERDISZIPLINÄRES
ZENTRUM FÜR
OSTASIENSTUDIEN



Das Interdisziplinäre Zentrum für Ostasienstudien und
das Generalkonsulat von Japan in Frankfurt laden ein zu einer

Kontaktbörse: Studierende mit Schwerpunkt Japan treffen japanische Unternehmen

Zeit: Montag, 14. November 2022, 17h Uhr c.t.

Ort: Campus Westend, Casino 1.811

Theodor-W.-Adorno-Platz 1, 60323 Frankfurt

Im Rahmen der nun schon fünften Kontaktbörse haben Studierende mit Japaninteresse die Gelegenheit, mit japanischen Unternehmen im Rhein-Main-Gebiet in Kontakt zu treten, wechselseitige Erwartungen auszutauschen, Kontakte für mögliche Praktika oder Berufsoptionen zu knüpfen oder sich schlicht in derlei Gesprächen zu üben.

Im ersten Teil der Konferenz werden einige japanische Unternehmen sich und ihre Anforderungen an Bewerber*innen vorstellen. Anschließend gibt es bei leichter Verpflegung die Gelegenheit zu individuellen Gesprächen mit Vertreter*innen von siebzehn Unternehmen und des Deutsch-Japanischen Wirtschaftskreises (DJW).

Die Veranstaltung richtet sich an fortgeschrittene Studierende mit Schwerpunkt Japan und Studierende mit Japaninteresse. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Anmeldungen bitte mit Namen und Studiengang an Frau Ida Bucar unter: kontaktboerse2022@gmail.com.